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Actions de la catégorie A acquises ou irrévocablement souscrites et payéesSpouse's or common-law

partner's social insurance number
Numéro d'assurance sociale de
l'époux ou conjoint de fait

Business Number
Numéro d'entreprise

Number of shares
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Consideration paid
Montant payé

Number of shares
Nombre d'actions

Consideration paid
Montant payé

STATEMENT OF REGISTERED LABOUR-SPONSORED VENTURE CAPITAL CORPORATION
CLASS A SHARES

ÉTAT DES ACTIONS DE LA CATÉGORIE A D'UNE SOCIÉTÉ AGRÉÉE À CAPITAL DE RISQUE DE TRAVAILLEURS
T5006
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....

....
....
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Nom de famille (en majuscules)
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9 107 8
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Dans les 60 jours suivant la fin de l'année civile

....
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Nom de l'époux ou conjoint de fait

6

....
....

2 3 4Name of qualifying trust's annuitant
Nom du rentier d'une fiducie admissible

....
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Investor's social insurance
number

Numéro d'assurance sociale de
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1 Federal registration number
Numéro d'agrément fédéral
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If you are using this page for the recipient's copies, keep the
bottom slip for your records.

Si vous remplissez cette page pour en remettre une copie au
bénéficiaire, conservez la copie du bas pour vos dossiers.

For information on how to complete this form, see the back.

Detach this part before filing your T5006 information return.

Les renseignements sur la façon de remplir ce formulaire se trouvent
au verso.

Détachez cette partie avant de nous soumettre votre déclaration de
renseignements T5006.

http://www.ccra-adrc.gc.ca/formspubs/fillable/help-e.html
http://www.ccra-adrc.gc.ca/formspubs/fillable/help-f.html
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Printed in Canada

When and how to file a T5006 information return
You have to file a T5006 information return (which includes the 
T5006 Summary, Summary of Registered Labour-Sponsored Venture
Capital Corporation Class A Shares, and all related T5006 slips)
before April 1. If you do not distribute the T5006 slips to the investors,
we can revoke the corporation's registration.

Imprimé au Canada

Instructions
Conservez une copie de ce feuillet dans vos dossiers et
joignez l'autre à votre déclaration de revenus et de
prestations.

Feuillet réglementaire provincial ou territorial – Vous pourriez aussi
recevoir un feuillet réglementaire provincial ou territorial. Ni vous, ni
votre époux ou conjoint de fait ne peut utiliser ce feuillet pour demander
le crédit une deuxième fois. Selon la Loi de l'impôt sur le revenu, nous
pouvons imposer une pénalité si vous faites une fausse demande
sciemment ou dans des circonstances équivalant à une faute lourde.

Selon la Loi de l'impôt sur le revenu, vous devez fournir sur demande votre NAS à
toute personne qui établit un feuillet de renseignements à votre nom. Si vous
n'avez pas de NAS, vous pouvez en obtenir un auprès de votre bureau de
Ressources humaines et Développement social.

Consultez les Lignes 413 et 414 dans le Guide général d'impôt et de
prestations pour savoir comment demander votre crédit d'impôt relatif
à un fonds de travailleurs.  

Division des programmes de vérification des 
   données et d'évaluation
Agence du revenu du Canada
875, chemin Heron
Ottawa ON  K1A 1A2

Quand et comment remplir la déclaration de
renseignements T5006

Vous devez produire la déclaration de renseignements T5006 (le
formulaire T5006 Sommaire, Sommaire des actions de la catégorie A
d'une société agréée à capital de risque de travailleurs, ainsi que tous les
feuillets T5006 connexes) avant le 1   avril. Nous pouvons retirer votre
agrément si vous n'envoyez pas les feuillets T5006 aux investisseurs.

er

Case 1 – Inscrivez le numéro d'assurance sociale (NAS) de l'investisseur.
Case 2 –  Si l'acheteur est une fiducie admissible, indiquez le nom du
particulier qui est le rentier du régime.
Case 3 – Inscrivez le numéro d'agrément de la société à capital de
risque.
Case 4 – Inscrivez le numéro d'entreprise de la société à capital de
risque.
Case 5 – Si la fiducie admissible est un REER au profit de l'époux ou 
conjoint de fait, inscrivez le NAS de l'époux ou conjoint de fait.
Case 6 – Si la fiducie admissible est un REER au profit de l'époux ou 
conjoint de fait, inscrivez le nom de l'époux ou conjoint de fait.
Cases 7 et 9 – Indiquez le nombre d'actions de la catégorie A.
Cases 8 et 10 – Indiquez le montant payé pour l'acquisition des actions
de la catégorie A.
Investisseur – Inscrivez le nom et l'adresse de l'investisseur.
Société – Inscrivez le nom et l'adresse de la société à capital de risque.

Comment remplir le feuillet T5006
Sur chaque feuillet T5006, inscrivez les renseignements suivants :

Envoyez deux copies à l'investisseur avant le 1   avril.
Annexez la copie de l'ARC des feuillets T5006 à la copie 1 du 
formulaire T5006 Sommaire et envoyez le tout avant le 1   avril à
l'adresse suivante :

er

Distribution des copies
er

How to complete the T5006 slips
On each T5006 slip, give the following information:
Box 1 – Enter the investor's social insurance number (SIN).
Box 2 – If the purchaser is a qualifying trust, enter the name of the
individual annuitant under the plan.
Box 3 – Enter the venture capital corporation's registration number.
Box 4 – Enter the venture capital corporation's Business Number.
Box 5 – If the qualifying trust is a spousal or common-law partner RRSP,
enter the spouse's or common-law partner's SIN.
Box 6 – If the qualifying trust is a spousal or common-law partner RRSP,
enter the spouse's or common-law partner's name.
Boxes 7 and 9 – Enter the number of Class A shares.
Boxes 8 and 10 – Enter the consideration paid for Class A shares.

Data Assessment and Evaluation Programs Division
Canada Revenue Agency 
875 Heron Road 
Ottawa ON  K1A 1A2 

Distributing copies
Send two copies to the investor before April 1.
Attach the CRA copy of every T5006 slip to the T5006 Summary. Send
the package before April 1 to:

Investor – Enter the investor's name and address.
Corporation – Enter the venture capital corporation's name and address.

Fiducie admissible qui est un REER au profit de l'époux ou 
conjoint de fait – Vous ou votre époux ou conjoint de fait pouvez
demander le crédit. Ne demandez pas le crédit deux fois. Selon la Loi de
l'impôt sur le revenu, nous pouvons imposer une pénalité si vous faites
une fausse demande sciemment ou dans des circonstances équivalant
à une faute lourde.

Aide gouvernementale pour acheter des actions – Avant de calculer
votre crédit d'impôt, vous devez calculer votre coût net. Pour déterminer
ce montant, soustrayez du montant payé pour l'acquisition de vos
actions de la catégorie A le montant de toute aide (sauf les crédits
d'impôt fédéral, provincial ou territorial) que vous avez reçue ou que
vous recevrez d'un gouvernement, d'une municipalité ou d'une
administration publique pour acquérir les actions.

Actions de la catétorie A acquises ou irrévocablement souscrites et
payées dans les 60 premiers jours de l'année civile en cours – Vous
avez peut-être demandé le crédit dans votre déclaration de l'année
passée. Si tel est le cas, vous ne pouvez pas demander de crédit pour
ces mêmes actions dans votre déclaration de l'année en cours.

Cases 3 et 4 – Nous utilisons ces renseignements.

Cases 8 et 10 – Montant payé pour l'acquisition des actions de la
catégorie A que l'investisseur a acquises ou irrévocablement
souscrites et payées durant la période indiquée.

Actions de la catégorie A acquises ou irrévocablement souscrites
et payées

Case 6 – Si la fiducie admissible est un REER au profit de l'époux ou
conjoint de fait, il s'agit du nom de l'époux ou conjoint de fait. Vous ou
votre époux ou conjoint de fait pouvez demander le crédit.

Case 1 – Votre numéro d'assurance sociale (NAS).

Case 5 – Si la fiducie admissible est un REER au profit de l'époux ou
conjoint de fait, il s'agit du NAS de l'époux ou conjoint de fait.

Case 2 – Si l'acheteur est une fiducie admissible, il s'agit du nom du
particulier qui est le rentier du régime.

Cases 7 et 9 – Nombre d'actions de la catégorie A que l'investisseur a
acquises ou irrévocablement souscrites et payées durant la période
indiquée.

Under the Income Tax Act, you have to give your SIN on request to
any person who prepares an information slip for you. If you do not
have a SIN, apply for one through any Human Resources and Social
Development office.

Official provincial or territorial slip – You may also receive an official
provincial or territorial slip for this investment. Neither you, nor your
spouse or common-law partner, can use that slip to claim the credit a
second time. Under the Income Tax Act, we can apply a penalty if you
make a false claim knowingly or in circumstances amounting to gross
negligence.

Instructions

Keep a copy of this slip for your records, and attach the
other copy to your income tax and benefit return.

See Lines 413 and 414 in the General Income Tax and Benefit
Guide for information on how to claim the labour-sponsored funds tax
credit.

Government assistance to buy the shares – Before you calculate your
tax credit, you have to calculate your net cost. To determine your net
cost, reduce the consideration paid for your Class A shares by the
amount of any assistance (other than federal, provincial, or territorial tax
credits) a government, municipality, or any public authority provided or
will provide to acquire the shares.

Shares acquired or irrevocably subscribed and paid for within the
first 60 days of the current calendar year – You may have claimed the
credit on your previous year's return. If this is the case, you cannot
claim a credit for those same shares on your current year's return.

Qualifying trust that is a spousal or common-law partner RRSP –
Either you, or your spouse or common-law partner, can claim the credit.
Do not claim the credit twice. Under the Income Tax Act, we can apply a
penalty if you make a false claim knowingly or in circumstances
amounting to gross negligence.

Boxes 8 and 10 – This is the consideration paid for the Class A
shares that the investor acquired or irrevocably subscribed and paid
for within the time specified.

Class A shares acquired or irrevocably subscribed and paid for

Box 1 – This is your social insurance number (SIN).
Box 2 – If the purchaser is a qualifying trust, this is the name of the
individual annuitant under the plan.
Boxes 3 and 4 – We use these numbers.
Box 5 – If the qualifying trust is a spousal or common-law partner
RRSP, this is your spouse's or common-law partner's SIN.
Box 6 – If the qualifying trust is a spousal or common-law partner
RRSP, this is your spouse's or common-law partner's name. Either
you, or your spouse or common-law partner, is entitled to claim the
credit.

Boxes 7 and 9 – This is the number of Class A shares that the
investor acquired or irrevocably subscribed and paid for within the time
specified.
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